

LA DELEGADA DE CULTURA INVITA AL CINE A LOS NIÑOS DE LA ESCOLANÍA INFANTIL MUNICIPAL 'EL GALEÓN'

Con este gesto, la Delegación de Cultura ha querido agradecer a los integrantes de la Escolanía su participación en todos los actos municipales para los que se les requiere

Aprovechando los días festivos de la Navidad, la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, acudió a los Cines Victoria de la localidad acompañada por los niños integrantes de la Escolanía Infantil Municipal 'El Galeón' en lo que pretendía ser un regalo en agradecimiento a la activa participación de esta entidad musical de reciente creación en todos los actos municipales para los que se les requiere.

Así, la delegada de Cultura, acompañó a los niños de la Escolanía a disfrutar de la película 'Alvín y las ardillas 2', un film escogido por la Delegación de Cultura por su vinculación por la música. "De esta manera, queremos acercar a estos niños a otro ámbito cultural como es el cine", manifestó Auxiliadora Izquierdo.

Al mismo tiempo, la edil de Cultura agradeció en primera persona a los integrantes de esta nueva agrupación musical dirigida por Francisco Linares, su intensa participación en recientes actos locales como la entrega de los Premios de Belenes y Escaparates y el Mercadillo de Navidad. En este sentido, Auxiliadora Izquierdo recordó que la Escolanía Infantil Municipal 'El Galeón' "es una de las más novedosas apuestas del equipo de Gobierno en el ámbito de la cultura local de la que nos sentimos muy orgullosos".

Rota, 7 de enero de 2010

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es